



フォト
スケッチ

PHOTO SKETCH

12月1日～1月10日

那須野が原ハーモニーホールでのイルミネーション
(那須野が原ハーモニーホール)

今年度は「サウンド・オブ・ミュージックin那須野が原」をテーマに、職員がひとつひとつ趣向を凝らしながらイルミネーションを制作。飾り付けも自ラ行い、施設全体を美しい光で彩りました。



12月1日 人権教室
(紫塚小学校)

12月10日までの人権週間にあわせ、本市の人権擁護委員が市内5か所の小学校を訪問し、啓発活動の一環として人権教室を開きました。紙芝居や啓発ビデオなどを通して思いやりの大切さを伝え、児童たちは楽しみながら人権を身近なものとして学ぶことができました。



12月21日 ザゼンソウ群生地 木道清掃
(北金丸 ザゼンソウ群生地)

ザゼンソウの本格的な開花時期に備え、来場者が安全に木道を利用できるよう、金丸小学校の児童が木道清掃を行いました。ザゼンソウは例年1月下旬ごろから咲き始め、一般公開の始まる2月に見ごろを迎えます。



12月16日 フラワーデザイン教室
(県北体育館 研修室)

トウガラシの普及促進に努める大田原とうがらしの郷づくり推進協議会主催のフラワーデザイン教室に、二部制で計50名が参加。市内で工房を営む大石すみ子さんを講師に迎え、大田原産の真っ赤なトウガラシ「栃木三鷹」を使用した、クリスマスやお正月にも飾れる素敵なオブジェを作りました。



12月10日 フラワーアレンジメント教室
(道の駅那須与一の郷 研修室)

市農業公社が農業体験プログラムの一環として開催。市内で花卉を栽培する小西久夫さん(加治屋)が講師を務め、午前・午後の部合わせて40名の市民が参加。かわいらしいクリスマス用のアレンジメントを製作しました。

『広報おたわら』に掲載の写真をご希望の方は秘書課広報広聴係
TEL (23) 8700までご連絡ください。